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Membres présent-e-s :  

 
Vice-Présidente : Amélie Tanguay 
Trésorier : Antoine Brière 
Conseillère aux affaires externes : Manuel Acosta 
Conseillère à la vie étudiante (CVE) : Nicolas Gousse 
Conseiller aux affaires académiques : Laurie Bouthillier 
Conseillère à la vie étudiante junior : Florent Lebeau 
Adjoint aux affaires externes junior : Aristote Rayon 
Chargée des communications : Gabriel Duhamel 
Conseiller à la vie sportive et culturelle : Leonardo Bondi 
Conseiller aux affaires périscolaires : Dominic Giroux 

 

Membres absent-e-s :  

Présidente : Neyla Bouayad 

 
1- Ouverture de la séance 

 
Proposé par Amélie Tanguay 
Appuyé par Nicolas Gousse	
	

2- Admission de l’ancien procès verbal 
 
Aucune discussion, aucune demande de vote 
 

3- Nouveaux membres du conseil exécutif 
 

3.1. Présentation des membres 
 
Tous les membres de l’exécutif se présentent à tour de rôle. 
 
3.2. Passation des clés 
 
Amélie Tanguay mentionne que les clés du local d’association ne sont pas encore toutes 
récupérées auprès des anciens membres du conseil exécutif, mais que la passation des 
clés se fera dès que possible.  
 

4- Photos de finissants 
 
Amélie Tanguay mentionne que les photos de finissants étaient censées être prises avec 
les finissants du programme de sciences économiques. Avec la zone rouge à Montréal, le 
tout a été reporté à l’hiver 2021. Date à confirmer.  
 



5- Séance(s) de révision 
 
Laurie Bouthillier demande s’il est possible de faire des sondages par courriel pour des 
séances de révision virtuelles pour les examens, probablement pendant la semaine de 
lecture. Elle travaillera en ce sens pour qu’il y ait des séances de révision.  
 

6- Budget et inventaire 
 
Antoine Brière mentionne qu’on a 645$ dans le compte + 50$ d’argent comptant dans la 
banque au local. Une aide de 5800$ risque d’être reçue prochainement. Amélie Tanguay 
mentionne que le budget doit être présenté le plus tôt possible lors d’une assemblée 
générale. Dès que c’est prêt, on annonce l’assemblée générale.  
 
Antoine Brière mentionne de lui dire si les coordonnateurs ont des projets prévus 
pendant l’année pour qu’il puisse le prévoir dans le budget.  
 

7- Santé mentale  
 
Dominic Giroux mentionne qu’il a regardé les ressources pour épauler les étudiants en 
ce qui concerne la santé mentale. Ce serait 25$ par séance avec les doctorants en 
psychologie. Il serait donc une bonne idée de faire de la promotion et de la prévention 
avec les étudiants du programme en ce sens.  
 
Amélie Tanguay demande de vérifier si le 25$ par séance est remboursable par la 
RAMQ.  
 

8- Joyce Eshaquan  
 
Amélie Tanguay explique ce qui est arrivé à Joyce Eshaquan, femme atikamekw morte 
dans des circonstances tragiques à l’hôpital de Joliette en début de semaine. Une 
étudiante a contacté Gabriel Duhamel afin qu’il y ait publication sur les réseaux sociaux 
afn de dénoncer les actes envers Joyce Eshaquan.  
 
Manuel Acosta propose.  
Proposition acceptée à l’unanimité.  
 

9- Affaires diverses 
 
Aristote Rayon mentionne que la FAÉCUM veut faire une tournée des associations 
étudiantes afin de rencontrer les membres de chaque exécutif.  
Amélie Tanguay mentionne qu’un lien Doodle permettra de choisir une plage horaire qui 
convient à tout le monde pour faire la rencontre.  
 
Aristote Rayon demande s’il y a possibilité de réduire les pourcentages du quorum lors 
des assemblées.  



Amélie Tanguay répond que le quorum est déterminé selon une charte qui ne peut 
réellement être changé à moins d’en faire la demande.  
 
Nicolas Gousse demande à Antoine Brière quand est-ce que le budget sera prêt, et 
quand doivent être faites les soumissions pour les activités? 
Antoine Brière répond qu’il préfère attendre de recevoir le 5800$ afin d’officialiser et 
présenter le budget. En ce qui concerne les soumissions, elles doivent être faites dès que 
possible, le chèque suivra par la suite.  
 

10- Fermeture de la séance 
 
Proposé par Amélie Tanguay. 
Appuyé par Manuel Acosta.  
 
 
 
	


